

Un nouveau départ VERT pour l' Association des propriétaires du lac Poisson Blanc. Depuis cet été elle s'est associée avec l'organisme COBALI ainsi que la municipalité du Lac-Sainte-Marie dans un programme de revitalisation des berges dans le secteur de la baie Newton. Avec ce programme, les villégiateurs se joignent aux autres associations de la Haute-Gatineau afin d'enrayer l'érosion et la pollution de son plan d'eau. D'après l'exécutif de l'association, ce n'est qu'un début car l'été prochain plusieurs autres projets verts se mettront en branle toujours avec la collaboration de COBALI. Organisme qui a pour mission de protéger, d'améliorer et de mettre en valeur le bassin d'eau de la rivière du Lièvre. L'association désire aussi collaborer avec le Parc régional du lac Poisson Blanc et aussi la base de plein-air Air-Eau-Bois afin de protéger les îles de la section sud du lac.



Sur la photo quelques membres de l' Association avec Katja Culhuac de l'organisme Cobali lors d'une journée de sensibilisation à la protection de l'eau sur le chemin Grand-Poisson-Blanc au Lac-Sainte-Marie.